
Consiglio Comunale INT 347 / 2024

INTERPELLANZA 

OGGETTO: LINEA 15 COME IL TRAM DEI DESIDERI

Il sottoscritto Consigliere Comunale,

PREMESSO CHE

a febbraio 2023 sugli organi di informazione era apparsa la notizia che i tram della serie 2800
(quelli color arancione) risalenti agli anni ‘30 e poi successivamente rimodernati negli anni ‘60 e
nuovamente costruiti  agli  inizi  degli  anni ‘80, sarebbero stati  dismessi definitivamente in breve
tempo;

attualmente risulta, siano utilizzate ogni giorno circa una cinquantina di vetture e con l'acquisto dei
70 tram Hitachi Rail si prevede la sostituzione di tutte le vetture tra il 2022 e il 2024, ad eccezione
di alcuni esemplari che resteranno preservati come veicoli storici;

CONSIDERATO CHE

quotidianamente la linea 15, soprattutto tra le 4,50 (orario del primo passaggio) e le 8 e tra le 14 e le
15 viene gestita con vetture della serie 2800, che non sono accessibili ai disabili e particolarmente
rumorosi; 

INTERPELLA

Il Sindaco e l'Assessore competente per sapere:

quante sono attualmente le vetture tramviarie della serie 2800 ancora in circolazione;

per  quale  motivo negli  orari  sopra riportati  sulla linea 15 ci  sono in circolazione ancora molte
vetture della serie 2800;
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quando verranno dismesse definitivamente le vetture tramviarie della linea 2800;

quando verranno introdotti i nuovi tram Hitachi Rail sulla linea 15;

che fine faranno i tram della serie 2800 definitivamente dimessi.

Torino, 03/07/2024 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Giuseppe Ianno'
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